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◆理事・役員（2023.7～2024.6）

「仲間を増やそう」
「希望の種を播きましょう。育てましょう。」地区のスローガン

クラブのスローガン

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

イニシエーションスピーチ 藤　島　和　美  会員
　皆様、こんにちは。7月より岡山北西RCに入会させていただきました、藤島和美と申します。本日はイニシ
エーションスピーチのお時間をいただきましてありがとうございます。緊張しやすい性格と、人前で話す機会が
ないため、お聞き苦しいところがあると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。
　では、早速ですが自己紹介をさせていただきます。
　昭和50年8月に両親の地元である、山口県下関市で生まれました。父母と一つ年下の妹の4人家族で、5歳ま
で下関に住んでおりました。小学校入学前に父の転勤に伴い、広島に引っ越しをしており、実家は現在も広島
市内にございます。小学校から大学まで、ずっと広島で育ちました。小学校、中学校は地元の学校に通い、高校から女子高に入りその
ままその付属の女子大学に進学しました。学生時代から運動は苦手で、スポーツのクラブ活動は全くしておりません。今、ゴルフをして
いることやロータリーの野球同好会で野球をした話を母や妹に話すと、とても驚いております。小学校4年生ぐらいから中学校2年生ま
で琴を習っておりました。高校受験があり止めてしまいましたが、続けていればよかったと思っております。高校に入学し、友人に誘われ
て放送部に入りました。この放送部に入って、自分で話した内容を録音する機会があり、自分の聞こえている声と、人に聞こえている声
が違うことに気づきました。自分の声に衝撃を受けました。今でも自分の声が好きではないので、カラオケも苦手です。そして音痴です。
大学卒業後は、ノンバンクの会社に就職をし、広島市内で働いておりました。3年目に東京に転勤となり、初めての一人暮らしを経験
いたしました。東京の生活はとても楽しかったのですが、身体を壊してしまい、やむなく退職をして広島に戻って参りました。その後、
結婚するまでは管工機材の企業に勤務しておりました。
　家族は、8歳年上の夫と10歳の犬の桃太郎と2人と1匹家族です。夫とは、友人たちとたまたま入ったBARで知り合いました。カウ
ンター席で隣同士になり、連絡先を交換したことがきっかけです。後になって、夫がお酒を飲めないことを知りました。しかしわたくしが
お酒好きなのは知っているので、お酒を飲みに出かけることは大目に見てもらっています。今年で結婚20年目になります。お互いの個
性や趣味を尊重しながら、自由な時間を支えあう夫婦関係を築いております。
　岡山に来て今年で12年目になります。夫が、勤務先である株式会社浮田電気通信の代表取締役に就くことになり、広島から引っ
越しをして参りました。弊社は、昭和44年に、総合電気設備工事会社として創業し、今年で54年目を迎える電気通信のプロフェッ
ショナル企業です。光ファイバー、LAN、ネットワーク保守、携帯電話の設計・施工管理、システム開発などの通信設備や事務所、工
場、病院、公共施設などのあらゆる建物において、電気設備の設計、施工を手掛け、今後はさらなる成長を目指して事業拡大を
行っております。NECグループ会社の重点協力認定会社としてお取引をいただいております。わたくしは夫の代表就任と同時に弊
社に入社し、総務経理を担当しております。これまで工事会社で働いたことがなく、総務や経理の経験もありませんでしたので、入社
してしばらくは仕事以外のことを考える余裕がございませんでした。その後、お世話になっている社会保険労務士さんに、銀行主催
の勉強会を紹介してもらう機会がございました。いろいろな会社の方とお話しをするのも勉強になるし、岡山に知り合いができるから
と誘っていただきました。その勉強会に参加することがきっかけとなり、様 な々会もご紹介していただくこととなりました。
　本来のわたくしの性格は、人見知りで積極的に行動をするタイプではありませんでした。転機となりましたのは、18年前に父が亡く
なったときでした。その時に人生について深く考えるようになり、この人生を悔いの残らないようにしようと思いました。それからは、機
会があればいろいろなことに挑戦し、人と交流する機会が増えていきました。
　趣味は、ヨガとゴルフと旅行です。ヨガは、身体が固いのを治したいと思い始めました。自分の呼吸と身体に集中してポーズをとる
と身体も頭もクリアになり、すっかりはまっております。身体はまだ固く、経験も浅いのですが、将来はヨガの先生になりたいと思っており
ます。ゴルフは、知り合いに誘われて5年ぐらい前に始めました。練習場でボールを打つことが面白く、下手なりにゴルフを楽しんでお
ります。最終的には100を切ることが目標ですが、今はコースに出ても練習場と同じように打つことを目標としております。旅行は、大好
きで時間が取れれば、すぐにどこかに出かけたくなります。家族や友人と出かけるのも楽しいですが、自由にのんびりできる、一人旅
もよくしております。皆様は、航空会社のマイル修行というものをご存じでしょうか？航空会社の上級会員になり、航空会社の特典獲
得を目的としたものです。実際には、マイルではなく、フライトで得られるポイントを貯めていきます。この修行を、昨年はJAL、今年は
ANAをしておりました。フライト回数でポイントを貯めていくか、ポイント獲得が多いフライトを選択してポイントを貯めていくかになりま
す。わたくしはポイント獲得の多いフライトを選びました。羽田から那覇のフライトのポイントが多いので、沖縄には毎月行っておりまし
た。なので、羽田空港と那覇空港の国内線エリアは少々詳しくなりました。修行中は旅行に行くときはその航空会社を使うようにして
いたので、新幹線を利用したほうがいい場所も無理やり飛行機を利用していました。今年、4月に鹿児島の霧島温泉に行きました。
いつもなら九州新幹線でのんびりとビールを飲みながら温泉に行くのですが、岡山空港から羽田空港へ行き、そこから鹿児島空港
へ行くというバタバタと味気ないものでした。修行は終了しましたので、これからは、のんびりと旅行を楽しみたいと思っております。
　RCでの活動や諸先輩方から様 な々ことを学ばせていただくことを、とても楽しみにしております。どうぞよろしくお願いいたします。

イニシエーションスピーチ2nd 藤　岡  　温  会員
１  履  歴
　① 昭和２９年７月９日生まれ、 広島県呉市出身、 家族、 公職など　
　② どうして岡山弁護士会？→実務修習地が岡山地裁になったことから　
　③ 地元呉の話題 ・新井を男にしてやってくれ、 涙の胴上げが見たいと地元の同級生にお願いしている。
 ・地元オールロケの映画「孤狼の血」→役所広司が秀逸
２  北西ロータリーのこと
創立時のテーマ「親睦と絆で高める奉仕の心」は永遠のモットー。RCのもと集まった会員が自己の職分において己を高め、 親睦を
通じて仲間としての絆を深め、 お互いを磨き合いながら，組織としてひとつとなってより大きな社会貢献・奉仕を果たしていく。これが
RCの存在価値、 社会的意義。
これからのクラブの組織づくりにおいては、 多様な価値観を包摂しつつ、 それをパワーに変えてより力強く持続可能性を実現してい
くこと、 少なくともそのような組織哲学を皆で共有することが肝要と思う。

 堀　川　辰　也  会員
（近況報告）
・昨年8月、代表取締役を退任し、ただの取締役に。
・昨年3月末で、岡山市少年サッカー連盟理事長及び福浜サッカークラブ代表を退任し、幼稚園児担当の
一コーチに。
・４年前、岡山県宅建協会常任理事及び南支部支部長を退任し、無役に。

（最近の趣味）
・60歳から始めたマラソンで、フルマラソン8回挑戦し5回完走。ただ、マラソンよりも山を走るトレイルランの方が楽しい。
・仕方なく始めた庭木の剪定に嵌り、庭園管理士の資格取得。
・読書：歴史特に古代史、ビジネス、経済、政治、教育、スポーツ、地理等に関する書籍、恋愛等の純文学は好まない。雑誌は、致知と
正論を定期購入。
・旅行：１泊２日の旅行を含めて年に１０回以上。主に妻及びペットの犬と。

（ロータリー）
印象に残っている事業等
・２５周年事業の少数民族アカ族の若竹寮等への支援及びチェンライ特殊養護学校への支援
・東日本大震災で被害を受けた福島県の子供たちを対象にしたサッカー大会及び交流事業
・歴史同好会の例会及び研修旅行
・ハンブルグでのRI国際大会参加（旅行）

出席の状況　
会 員 数　50名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　14名 出 席 率　72.00％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 日笠（常）, 久松, 小林, 中村, 新山, 岡田（憲）, 岡田（豊）, 田原, 氏房, 山田, 横山, 吉田

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・先週の例会にも参加いただきましたが、先週月曜日の18時半より国際ロータリー第2690地区第
9グループガバナー補佐の諸國眞太郎様をお迎えして、クラブ協議会を開催いたしました。大
枠では、石倉貞昭ガバナーの方針に沿った活動であるとお墨付きをいただいたものと自負して
おります。
・先週の例会で日笠伸之プログラム委員長からもお話しがありましたが、本日の例会よりイニシエーションスピーチ
2ndが始まります。「仲間を増やそう」というスローガンのもとそのためには相手を知ることが必要であると日笠委
員長が考えてくださった企画です。皆さまには会員それぞれの人となりをお聞きいただき、お話しのきっかけにし
ていただくと共に、企画してくださった日笠委員長に感謝申し上げます。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ガバナー事務所より、秋田豪雨災害につきまして支援金の協力依頼がありましたので募金
箱を回します。

② 本日18：30より「Ryoutei 県庁通り田町店」において、「第１回IDM」を開催いたします。
出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。

③ 9月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回答くださいますよう
お願いいたします。

④ 「犯罪被害者支援講演会」のご案内を配付しております。
⑤ 次週9月4日㈪の例会は「ガバナー公式訪問例会」です。ご出席のほどよろしくお願いいたします。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 西会員、先日は保険のことでご相談にのっていただきありがとうございました。
森本幹事 : 先週のクラブ協議会参加の皆様お疲れ様でした。本日はIDM、参加予定の方よろしくお願いします。
堀川会員 : 先週の歴史同好会にはドタキャン1名を含め20名と多数の方の参加をいただき又、橘高会員の素晴

らしいお話しを聞かせていただきありがとうございました。
西岡会員 : 橘高会員、歴史同好会での卓話ためになりました。
仲田会員 : 橘高さん、歴史同好会での卓話ありがとうございました。藤田傳三郎の話し、楽しかったです。

相原会長、会費の不足充当ありがとうございました。
西岡さん、ご馳走様でした。

槌田会員 : 山田さん、先日はありがとうございました。
藤島会員 : 先日は歴史同好会に参加させていただきありがとうございます。本日はイニシエーションスピーチのお

時間をいただいております。よろしくお願いいたします。
樋口会員 : 先週の歴史同好会、藤田の歴史を初めて知りました。いい勉強になりました。ありがとうございます。
山下会員 : 藤島会員、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

先週は歴史同好会参加の皆様、ご苦労様でした。藤田財閥の話し面白かったです。
竹本会員 : お誕生日のお祝いありがとうございました。
 原 会員 : 早速半袖ジャケット無しで参加してみました。しかし冷房がよく効いていてジャケットがいるなぁ～と

思っています。
入江会員 : バッチを忘れました。

昨日一昨日と富士山に行ってきました。上りは風、雨、雪（ヒョウ）、雷の中、なんとか小屋までたどり着き
ました。翌日は3回目にして初めての御来光をみることができ、大変満足して下山しました。

 12件　37,000円（累計300,000円）

第一回IDM   　　　
　8月28日 18時30分より「Ryoutei 県庁道り 田町店」にて、第一回IDMが開催されました。
　岩本会員から新入会員に向けてローターリーの歴史、意義、使命、ビジョンについて講話をしていただき、新旧
会員の交流を深めました。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
　犯罪被害者支援講演会が10月1日に行われます。9月11日までに参加のご連絡をお願いします。今回の講師は
2019年4月に発生した池袋暴走事故で奥様と娘さんを亡くされた、交通事故被害者ご家族の松永卓也さんです。
二人の命を無駄にせず、一件でも事故を防げたら、一人でも命を守れたら、少しでも社会が改善されるならとの思
いで講演活動をされています。是非多数の方の参加をお願いします。

野球同好会 野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　8月30日岡山県営球場で練習を行います。まだまだ暑い日が続きますが、参加をお願いします。9月1日土曜日19
時半からレグザムスタジアムにおきまして丸亀と対戦します。応援よろしくお願いします。

９月お祝い行事   

9月11日㈪
外部卓話
「心の健康がもたらす好循環」
特定医療法人万成病院 
公認心理師

黒田  憲佐  様

9月4日㈪
ガバナー公式訪問例会
国際ロータリー第2690地区
ガバナー 石倉貞昭 様

ガバナー随行者 秋鹿　誠 様

No.01391　2023.9.4　第8例会
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イニシエーションスピーチ 藤　島　和　美  会員
　皆様、こんにちは。7月より岡山北西RCに入会させていただきました、藤島和美と申します。本日はイニシ
エーションスピーチのお時間をいただきましてありがとうございます。緊張しやすい性格と、人前で話す機会が
ないため、お聞き苦しいところがあると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。
　では、早速ですが自己紹介をさせていただきます。
　昭和50年8月に両親の地元である、山口県下関市で生まれました。父母と一つ年下の妹の4人家族で、5歳ま
で下関に住んでおりました。小学校入学前に父の転勤に伴い、広島に引っ越しをしており、実家は現在も広島
市内にございます。小学校から大学まで、ずっと広島で育ちました。小学校、中学校は地元の学校に通い、高校から女子高に入りその
ままその付属の女子大学に進学しました。学生時代から運動は苦手で、スポーツのクラブ活動は全くしておりません。今、ゴルフをして
いることやロータリーの野球同好会で野球をした話を母や妹に話すと、とても驚いております。小学校4年生ぐらいから中学校2年生ま
で琴を習っておりました。高校受験があり止めてしまいましたが、続けていればよかったと思っております。高校に入学し、友人に誘われ
て放送部に入りました。この放送部に入って、自分で話した内容を録音する機会があり、自分の聞こえている声と、人に聞こえている声
が違うことに気づきました。自分の声に衝撃を受けました。今でも自分の声が好きではないので、カラオケも苦手です。そして音痴です。
大学卒業後は、ノンバンクの会社に就職をし、広島市内で働いておりました。3年目に東京に転勤となり、初めての一人暮らしを経験
いたしました。東京の生活はとても楽しかったのですが、身体を壊してしまい、やむなく退職をして広島に戻って参りました。その後、
結婚するまでは管工機材の企業に勤務しておりました。
　家族は、8歳年上の夫と10歳の犬の桃太郎と2人と1匹家族です。夫とは、友人たちとたまたま入ったBARで知り合いました。カウ
ンター席で隣同士になり、連絡先を交換したことがきっかけです。後になって、夫がお酒を飲めないことを知りました。しかしわたくしが
お酒好きなのは知っているので、お酒を飲みに出かけることは大目に見てもらっています。今年で結婚20年目になります。お互いの個
性や趣味を尊重しながら、自由な時間を支えあう夫婦関係を築いております。
　岡山に来て今年で12年目になります。夫が、勤務先である株式会社浮田電気通信の代表取締役に就くことになり、広島から引っ
越しをして参りました。弊社は、昭和44年に、総合電気設備工事会社として創業し、今年で54年目を迎える電気通信のプロフェッ
ショナル企業です。光ファイバー、LAN、ネットワーク保守、携帯電話の設計・施工管理、システム開発などの通信設備や事務所、工
場、病院、公共施設などのあらゆる建物において、電気設備の設計、施工を手掛け、今後はさらなる成長を目指して事業拡大を
行っております。NECグループ会社の重点協力認定会社としてお取引をいただいております。わたくしは夫の代表就任と同時に弊
社に入社し、総務経理を担当しております。これまで工事会社で働いたことがなく、総務や経理の経験もありませんでしたので、入社
してしばらくは仕事以外のことを考える余裕がございませんでした。その後、お世話になっている社会保険労務士さんに、銀行主催
の勉強会を紹介してもらう機会がございました。いろいろな会社の方とお話しをするのも勉強になるし、岡山に知り合いができるから
と誘っていただきました。その勉強会に参加することがきっかけとなり、様 な々会もご紹介していただくこととなりました。
　本来のわたくしの性格は、人見知りで積極的に行動をするタイプではありませんでした。転機となりましたのは、18年前に父が亡く
なったときでした。その時に人生について深く考えるようになり、この人生を悔いの残らないようにしようと思いました。それからは、機
会があればいろいろなことに挑戦し、人と交流する機会が増えていきました。
　趣味は、ヨガとゴルフと旅行です。ヨガは、身体が固いのを治したいと思い始めました。自分の呼吸と身体に集中してポーズをとる
と身体も頭もクリアになり、すっかりはまっております。身体はまだ固く、経験も浅いのですが、将来はヨガの先生になりたいと思っており
ます。ゴルフは、知り合いに誘われて5年ぐらい前に始めました。練習場でボールを打つことが面白く、下手なりにゴルフを楽しんでお
ります。最終的には100を切ることが目標ですが、今はコースに出ても練習場と同じように打つことを目標としております。旅行は、大好
きで時間が取れれば、すぐにどこかに出かけたくなります。家族や友人と出かけるのも楽しいですが、自由にのんびりできる、一人旅
もよくしております。皆様は、航空会社のマイル修行というものをご存じでしょうか？航空会社の上級会員になり、航空会社の特典獲
得を目的としたものです。実際には、マイルではなく、フライトで得られるポイントを貯めていきます。この修行を、昨年はJAL、今年は
ANAをしておりました。フライト回数でポイントを貯めていくか、ポイント獲得が多いフライトを選択してポイントを貯めていくかになりま
す。わたくしはポイント獲得の多いフライトを選びました。羽田から那覇のフライトのポイントが多いので、沖縄には毎月行っておりまし
た。なので、羽田空港と那覇空港の国内線エリアは少々詳しくなりました。修行中は旅行に行くときはその航空会社を使うようにして
いたので、新幹線を利用したほうがいい場所も無理やり飛行機を利用していました。今年、4月に鹿児島の霧島温泉に行きました。
いつもなら九州新幹線でのんびりとビールを飲みながら温泉に行くのですが、岡山空港から羽田空港へ行き、そこから鹿児島空港
へ行くというバタバタと味気ないものでした。修行は終了しましたので、これからは、のんびりと旅行を楽しみたいと思っております。
　RCでの活動や諸先輩方から様 な々ことを学ばせていただくことを、とても楽しみにしております。どうぞよろしくお願いいたします。

イニシエーションスピーチ2nd 藤　岡  　温  会員
１  履  歴
　① 昭和２９年７月９日生まれ、 広島県呉市出身、 家族、 公職など　
　② どうして岡山弁護士会？→実務修習地が岡山地裁になったことから　
　③ 地元呉の話題 ・新井を男にしてやってくれ、 涙の胴上げが見たいと地元の同級生にお願いしている。
 ・地元オールロケの映画「孤狼の血」→役所広司が秀逸
２  北西ロータリーのこと
創立時のテーマ「親睦と絆で高める奉仕の心」は永遠のモットー。RCのもと集まった会員が自己の職分において己を高め、 親睦を
通じて仲間としての絆を深め、 お互いを磨き合いながら，組織としてひとつとなってより大きな社会貢献・奉仕を果たしていく。これが
RCの存在価値、 社会的意義。
これからのクラブの組織づくりにおいては、 多様な価値観を包摂しつつ、 それをパワーに変えてより力強く持続可能性を実現してい
くこと、 少なくともそのような組織哲学を皆で共有することが肝要と思う。

 堀　川　辰　也  会員
（近況報告）
・昨年8月、代表取締役を退任し、ただの取締役に。
・昨年3月末で、岡山市少年サッカー連盟理事長及び福浜サッカークラブ代表を退任し、幼稚園児担当の
一コーチに。
・４年前、岡山県宅建協会常任理事及び南支部支部長を退任し、無役に。

（最近の趣味）
・60歳から始めたマラソンで、フルマラソン8回挑戦し5回完走。ただ、マラソンよりも山を走るトレイルランの方が楽しい。
・仕方なく始めた庭木の剪定に嵌り、庭園管理士の資格取得。
・読書：歴史特に古代史、ビジネス、経済、政治、教育、スポーツ、地理等に関する書籍、恋愛等の純文学は好まない。雑誌は、致知と
正論を定期購入。
・旅行：１泊２日の旅行を含めて年に１０回以上。主に妻及びペットの犬と。

（ロータリー）
印象に残っている事業等
・２５周年事業の少数民族アカ族の若竹寮等への支援及びチェンライ特殊養護学校への支援
・東日本大震災で被害を受けた福島県の子供たちを対象にしたサッカー大会及び交流事業
・歴史同好会の例会及び研修旅行
・ハンブルグでのRI国際大会参加（旅行）

出席の状況　
会 員 数　50名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　14名 出 席 率　72.00％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 日笠（常）, 久松, 小林, 中村, 新山, 岡田（憲）, 岡田（豊）, 田原, 氏房, 山田, 横山, 吉田

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・先週の例会にも参加いただきましたが、先週月曜日の18時半より国際ロータリー第2690地区第
9グループガバナー補佐の諸國眞太郎様をお迎えして、クラブ協議会を開催いたしました。大
枠では、石倉貞昭ガバナーの方針に沿った活動であるとお墨付きをいただいたものと自負して
おります。
・先週の例会で日笠伸之プログラム委員長からもお話しがありましたが、本日の例会よりイニシエーションスピーチ
2ndが始まります。「仲間を増やそう」というスローガンのもとそのためには相手を知ることが必要であると日笠委
員長が考えてくださった企画です。皆さまには会員それぞれの人となりをお聞きいただき、お話しのきっかけにし
ていただくと共に、企画してくださった日笠委員長に感謝申し上げます。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ガバナー事務所より、秋田豪雨災害につきまして支援金の協力依頼がありましたので募金
箱を回します。

② 本日18：30より「Ryoutei 県庁通り田町店」において、「第１回IDM」を開催いたします。
出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。

③ 9月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回答くださいますよう
お願いいたします。

④ 「犯罪被害者支援講演会」のご案内を配付しております。
⑤ 次週9月4日㈪の例会は「ガバナー公式訪問例会」です。ご出席のほどよろしくお願いいたします。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 西会員、先日は保険のことでご相談にのっていただきありがとうございました。
森本幹事 : 先週のクラブ協議会参加の皆様お疲れ様でした。本日はIDM、参加予定の方よろしくお願いします。
堀川会員 : 先週の歴史同好会にはドタキャン1名を含め20名と多数の方の参加をいただき又、橘高会員の素晴

らしいお話しを聞かせていただきありがとうございました。
西岡会員 : 橘高会員、歴史同好会での卓話ためになりました。
仲田会員 : 橘高さん、歴史同好会での卓話ありがとうございました。藤田傳三郎の話し、楽しかったです。

相原会長、会費の不足充当ありがとうございました。
西岡さん、ご馳走様でした。

槌田会員 : 山田さん、先日はありがとうございました。
藤島会員 : 先日は歴史同好会に参加させていただきありがとうございます。本日はイニシエーションスピーチのお

時間をいただいております。よろしくお願いいたします。
樋口会員 : 先週の歴史同好会、藤田の歴史を初めて知りました。いい勉強になりました。ありがとうございます。
山下会員 : 藤島会員、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

先週は歴史同好会参加の皆様、ご苦労様でした。藤田財閥の話し面白かったです。
竹本会員 : お誕生日のお祝いありがとうございました。
 原 会員 : 早速半袖ジャケット無しで参加してみました。しかし冷房がよく効いていてジャケットがいるなぁ～と

思っています。
入江会員 : バッチを忘れました。

昨日一昨日と富士山に行ってきました。上りは風、雨、雪（ヒョウ）、雷の中、なんとか小屋までたどり着き
ました。翌日は3回目にして初めての御来光をみることができ、大変満足して下山しました。

 12件　37,000円（累計300,000円）

第一回IDM   　　　
　8月28日 18時30分より「Ryoutei 県庁道り 田町店」にて、第一回IDMが開催されました。
　岩本会員から新入会員に向けてローターリーの歴史、意義、使命、ビジョンについて講話をしていただき、新旧
会員の交流を深めました。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
　犯罪被害者支援講演会が10月1日に行われます。9月11日までに参加のご連絡をお願いします。今回の講師は
2019年4月に発生した池袋暴走事故で奥様と娘さんを亡くされた、交通事故被害者ご家族の松永卓也さんです。
二人の命を無駄にせず、一件でも事故を防げたら、一人でも命を守れたら、少しでも社会が改善されるならとの思
いで講演活動をされています。是非多数の方の参加をお願いします。

野球同好会 野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　8月30日岡山県営球場で練習を行います。まだまだ暑い日が続きますが、参加をお願いします。9月1日土曜日19
時半からレグザムスタジアムにおきまして丸亀と対戦します。応援よろしくお願いします。

９月お祝い行事   

例会プログラム例会プログラム
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イニシエーションスピーチ 藤　島　和　美  会員
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ショナル企業です。光ファイバー、LAN、ネットワーク保守、携帯電話の設計・施工管理、システム開発などの通信設備や事務所、工
場、病院、公共施設などのあらゆる建物において、電気設備の設計、施工を手掛け、今後はさらなる成長を目指して事業拡大を
行っております。NECグループ会社の重点協力認定会社としてお取引をいただいております。わたくしは夫の代表就任と同時に弊
社に入社し、総務経理を担当しております。これまで工事会社で働いたことがなく、総務や経理の経験もありませんでしたので、入社
してしばらくは仕事以外のことを考える余裕がございませんでした。その後、お世話になっている社会保険労務士さんに、銀行主催
の勉強会を紹介してもらう機会がございました。いろいろな会社の方とお話しをするのも勉強になるし、岡山に知り合いができるから
と誘っていただきました。その勉強会に参加することがきっかけとなり、様 な々会もご紹介していただくこととなりました。
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　趣味は、ヨガとゴルフと旅行です。ヨガは、身体が固いのを治したいと思い始めました。自分の呼吸と身体に集中してポーズをとる
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いつもなら九州新幹線でのんびりとビールを飲みながら温泉に行くのですが、岡山空港から羽田空港へ行き、そこから鹿児島空港
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これからのクラブの組織づくりにおいては、 多様な価値観を包摂しつつ、 それをパワーに変えてより力強く持続可能性を実現してい
くこと、 少なくともそのような組織哲学を皆で共有することが肝要と思う。

 堀　川　辰　也  会員
（近況報告）
・昨年8月、代表取締役を退任し、ただの取締役に。
・昨年3月末で、岡山市少年サッカー連盟理事長及び福浜サッカークラブ代表を退任し、幼稚園児担当の
一コーチに。
・４年前、岡山県宅建協会常任理事及び南支部支部長を退任し、無役に。

（最近の趣味）
・60歳から始めたマラソンで、フルマラソン8回挑戦し5回完走。ただ、マラソンよりも山を走るトレイルランの方が楽しい。
・仕方なく始めた庭木の剪定に嵌り、庭園管理士の資格取得。
・読書：歴史特に古代史、ビジネス、経済、政治、教育、スポーツ、地理等に関する書籍、恋愛等の純文学は好まない。雑誌は、致知と
正論を定期購入。
・旅行：１泊２日の旅行を含めて年に１０回以上。主に妻及びペットの犬と。

（ロータリー）
印象に残っている事業等
・２５周年事業の少数民族アカ族の若竹寮等への支援及びチェンライ特殊養護学校への支援
・東日本大震災で被害を受けた福島県の子供たちを対象にしたサッカー大会及び交流事業
・歴史同好会の例会及び研修旅行
・ハンブルグでのRI国際大会参加（旅行）

出席の状況　
会 員 数　50名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　14名 出 席 率　72.00％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 日笠（常）, 久松, 小林, 中村, 新山, 岡田（憲）, 岡田（豊）, 田原, 氏房, 山田, 横山, 吉田

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・先週の例会にも参加いただきましたが、先週月曜日の18時半より国際ロータリー第2690地区第
9グループガバナー補佐の諸國眞太郎様をお迎えして、クラブ協議会を開催いたしました。大
枠では、石倉貞昭ガバナーの方針に沿った活動であるとお墨付きをいただいたものと自負して
おります。
・先週の例会で日笠伸之プログラム委員長からもお話しがありましたが、本日の例会よりイニシエーションスピーチ
2ndが始まります。「仲間を増やそう」というスローガンのもとそのためには相手を知ることが必要であると日笠委
員長が考えてくださった企画です。皆さまには会員それぞれの人となりをお聞きいただき、お話しのきっかけにし
ていただくと共に、企画してくださった日笠委員長に感謝申し上げます。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ガバナー事務所より、秋田豪雨災害につきまして支援金の協力依頼がありましたので募金
箱を回します。

② 本日18：30より「Ryoutei 県庁通り田町店」において、「第１回IDM」を開催いたします。
出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。

③ 9月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回答くださいますよう
お願いいたします。

④ 「犯罪被害者支援講演会」のご案内を配付しております。
⑤ 次週9月4日㈪の例会は「ガバナー公式訪問例会」です。ご出席のほどよろしくお願いいたします。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 西会員、先日は保険のことでご相談にのっていただきありがとうございました。
森本幹事 : 先週のクラブ協議会参加の皆様お疲れ様でした。本日はIDM、参加予定の方よろしくお願いします。
堀川会員 : 先週の歴史同好会にはドタキャン1名を含め20名と多数の方の参加をいただき又、橘高会員の素晴

らしいお話しを聞かせていただきありがとうございました。
西岡会員 : 橘高会員、歴史同好会での卓話ためになりました。
仲田会員 : 橘高さん、歴史同好会での卓話ありがとうございました。藤田傳三郎の話し、楽しかったです。

相原会長、会費の不足充当ありがとうございました。
西岡さん、ご馳走様でした。

槌田会員 : 山田さん、先日はありがとうございました。
藤島会員 : 先日は歴史同好会に参加させていただきありがとうございます。本日はイニシエーションスピーチのお

時間をいただいております。よろしくお願いいたします。
樋口会員 : 先週の歴史同好会、藤田の歴史を初めて知りました。いい勉強になりました。ありがとうございます。
山下会員 : 藤島会員、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

先週は歴史同好会参加の皆様、ご苦労様でした。藤田財閥の話し面白かったです。
竹本会員 : お誕生日のお祝いありがとうございました。
 原 会員 : 早速半袖ジャケット無しで参加してみました。しかし冷房がよく効いていてジャケットがいるなぁ～と

思っています。
入江会員 : バッチを忘れました。

昨日一昨日と富士山に行ってきました。上りは風、雨、雪（ヒョウ）、雷の中、なんとか小屋までたどり着き
ました。翌日は3回目にして初めての御来光をみることができ、大変満足して下山しました。

 12件　37,000円（累計300,000円）

第一回IDM   　　　
　8月28日 18時30分より「Ryoutei 県庁道り 田町店」にて、第一回IDMが開催されました。
　岩本会員から新入会員に向けてローターリーの歴史、意義、使命、ビジョンについて講話をしていただき、新旧
会員の交流を深めました。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
　犯罪被害者支援講演会が10月1日に行われます。9月11日までに参加のご連絡をお願いします。今回の講師は
2019年4月に発生した池袋暴走事故で奥様と娘さんを亡くされた、交通事故被害者ご家族の松永卓也さんです。
二人の命を無駄にせず、一件でも事故を防げたら、一人でも命を守れたら、少しでも社会が改善されるならとの思
いで講演活動をされています。是非多数の方の参加をお願いします。

野球同好会 野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　8月30日岡山県営球場で練習を行います。まだまだ暑い日が続きますが、参加をお願いします。9月1日土曜日19
時半からレグザムスタジアムにおきまして丸亀と対戦します。応援よろしくお願いします。

９月お祝い行事   

前回８月28日の例会記録前回８月28日の例会記録



　　会報部会／石川 琢磨・澤田 誠司・岡田  豊

イニシエーションスピーチ 藤　島　和　美  会員
　皆様、こんにちは。7月より岡山北西RCに入会させていただきました、藤島和美と申します。本日はイニシ
エーションスピーチのお時間をいただきましてありがとうございます。緊張しやすい性格と、人前で話す機会が
ないため、お聞き苦しいところがあると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。
　では、早速ですが自己紹介をさせていただきます。
　昭和50年8月に両親の地元である、山口県下関市で生まれました。父母と一つ年下の妹の4人家族で、5歳ま
で下関に住んでおりました。小学校入学前に父の転勤に伴い、広島に引っ越しをしており、実家は現在も広島
市内にございます。小学校から大学まで、ずっと広島で育ちました。小学校、中学校は地元の学校に通い、高校から女子高に入りその
ままその付属の女子大学に進学しました。学生時代から運動は苦手で、スポーツのクラブ活動は全くしておりません。今、ゴルフをして
いることやロータリーの野球同好会で野球をした話を母や妹に話すと、とても驚いております。小学校4年生ぐらいから中学校2年生ま
で琴を習っておりました。高校受験があり止めてしまいましたが、続けていればよかったと思っております。高校に入学し、友人に誘われ
て放送部に入りました。この放送部に入って、自分で話した内容を録音する機会があり、自分の聞こえている声と、人に聞こえている声
が違うことに気づきました。自分の声に衝撃を受けました。今でも自分の声が好きではないので、カラオケも苦手です。そして音痴です。
大学卒業後は、ノンバンクの会社に就職をし、広島市内で働いておりました。3年目に東京に転勤となり、初めての一人暮らしを経験
いたしました。東京の生活はとても楽しかったのですが、身体を壊してしまい、やむなく退職をして広島に戻って参りました。その後、
結婚するまでは管工機材の企業に勤務しておりました。
　家族は、8歳年上の夫と10歳の犬の桃太郎と2人と1匹家族です。夫とは、友人たちとたまたま入ったBARで知り合いました。カウ
ンター席で隣同士になり、連絡先を交換したことがきっかけです。後になって、夫がお酒を飲めないことを知りました。しかしわたくしが
お酒好きなのは知っているので、お酒を飲みに出かけることは大目に見てもらっています。今年で結婚20年目になります。お互いの個
性や趣味を尊重しながら、自由な時間を支えあう夫婦関係を築いております。
　岡山に来て今年で12年目になります。夫が、勤務先である株式会社浮田電気通信の代表取締役に就くことになり、広島から引っ
越しをして参りました。弊社は、昭和44年に、総合電気設備工事会社として創業し、今年で54年目を迎える電気通信のプロフェッ
ショナル企業です。光ファイバー、LAN、ネットワーク保守、携帯電話の設計・施工管理、システム開発などの通信設備や事務所、工
場、病院、公共施設などのあらゆる建物において、電気設備の設計、施工を手掛け、今後はさらなる成長を目指して事業拡大を
行っております。NECグループ会社の重点協力認定会社としてお取引をいただいております。わたくしは夫の代表就任と同時に弊
社に入社し、総務経理を担当しております。これまで工事会社で働いたことがなく、総務や経理の経験もありませんでしたので、入社
してしばらくは仕事以外のことを考える余裕がございませんでした。その後、お世話になっている社会保険労務士さんに、銀行主催
の勉強会を紹介してもらう機会がございました。いろいろな会社の方とお話しをするのも勉強になるし、岡山に知り合いができるから
と誘っていただきました。その勉強会に参加することがきっかけとなり、様 な々会もご紹介していただくこととなりました。
　本来のわたくしの性格は、人見知りで積極的に行動をするタイプではありませんでした。転機となりましたのは、18年前に父が亡く
なったときでした。その時に人生について深く考えるようになり、この人生を悔いの残らないようにしようと思いました。それからは、機
会があればいろいろなことに挑戦し、人と交流する機会が増えていきました。
　趣味は、ヨガとゴルフと旅行です。ヨガは、身体が固いのを治したいと思い始めました。自分の呼吸と身体に集中してポーズをとる
と身体も頭もクリアになり、すっかりはまっております。身体はまだ固く、経験も浅いのですが、将来はヨガの先生になりたいと思っており
ます。ゴルフは、知り合いに誘われて5年ぐらい前に始めました。練習場でボールを打つことが面白く、下手なりにゴルフを楽しんでお
ります。最終的には100を切ることが目標ですが、今はコースに出ても練習場と同じように打つことを目標としております。旅行は、大好
きで時間が取れれば、すぐにどこかに出かけたくなります。家族や友人と出かけるのも楽しいですが、自由にのんびりできる、一人旅
もよくしております。皆様は、航空会社のマイル修行というものをご存じでしょうか？航空会社の上級会員になり、航空会社の特典獲
得を目的としたものです。実際には、マイルではなく、フライトで得られるポイントを貯めていきます。この修行を、昨年はJAL、今年は
ANAをしておりました。フライト回数でポイントを貯めていくか、ポイント獲得が多いフライトを選択してポイントを貯めていくかになりま
す。わたくしはポイント獲得の多いフライトを選びました。羽田から那覇のフライトのポイントが多いので、沖縄には毎月行っておりまし
た。なので、羽田空港と那覇空港の国内線エリアは少々詳しくなりました。修行中は旅行に行くときはその航空会社を使うようにして
いたので、新幹線を利用したほうがいい場所も無理やり飛行機を利用していました。今年、4月に鹿児島の霧島温泉に行きました。
いつもなら九州新幹線でのんびりとビールを飲みながら温泉に行くのですが、岡山空港から羽田空港へ行き、そこから鹿児島空港
へ行くというバタバタと味気ないものでした。修行は終了しましたので、これからは、のんびりと旅行を楽しみたいと思っております。
　RCでの活動や諸先輩方から様 な々ことを学ばせていただくことを、とても楽しみにしております。どうぞよろしくお願いいたします。

イニシエーションスピーチ2nd 藤　岡  　温  会員
１  履  歴
　① 昭和２９年７月９日生まれ、 広島県呉市出身、 家族、 公職など　
　② どうして岡山弁護士会？→実務修習地が岡山地裁になったことから　
　③ 地元呉の話題 ・新井を男にしてやってくれ、 涙の胴上げが見たいと地元の同級生にお願いしている。
 ・地元オールロケの映画「孤狼の血」→役所広司が秀逸
２  北西ロータリーのこと
創立時のテーマ「親睦と絆で高める奉仕の心」は永遠のモットー。RCのもと集まった会員が自己の職分において己を高め、 親睦を
通じて仲間としての絆を深め、 お互いを磨き合いながら，組織としてひとつとなってより大きな社会貢献・奉仕を果たしていく。これが
RCの存在価値、 社会的意義。
これからのクラブの組織づくりにおいては、 多様な価値観を包摂しつつ、 それをパワーに変えてより力強く持続可能性を実現してい
くこと、 少なくともそのような組織哲学を皆で共有することが肝要と思う。

 堀　川　辰　也  会員
（近況報告）
・昨年8月、代表取締役を退任し、ただの取締役に。
・昨年3月末で、岡山市少年サッカー連盟理事長及び福浜サッカークラブ代表を退任し、幼稚園児担当の
一コーチに。
・４年前、岡山県宅建協会常任理事及び南支部支部長を退任し、無役に。

（最近の趣味）
・60歳から始めたマラソンで、フルマラソン8回挑戦し5回完走。ただ、マラソンよりも山を走るトレイルランの方が楽しい。
・仕方なく始めた庭木の剪定に嵌り、庭園管理士の資格取得。
・読書：歴史特に古代史、ビジネス、経済、政治、教育、スポーツ、地理等に関する書籍、恋愛等の純文学は好まない。雑誌は、致知と
正論を定期購入。
・旅行：１泊２日の旅行を含めて年に１０回以上。主に妻及びペットの犬と。

（ロータリー）
印象に残っている事業等
・２５周年事業の少数民族アカ族の若竹寮等への支援及びチェンライ特殊養護学校への支援
・東日本大震災で被害を受けた福島県の子供たちを対象にしたサッカー大会及び交流事業
・歴史同好会の例会及び研修旅行
・ハンブルグでのRI国際大会参加（旅行）

出席の状況　
会 員 数　50名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　14名 出 席 率　72.00％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 日笠（常）, 久松, 小林, 中村, 新山, 岡田（憲）, 岡田（豊）, 田原, 氏房, 山田, 横山, 吉田

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・先週の例会にも参加いただきましたが、先週月曜日の18時半より国際ロータリー第2690地区第
9グループガバナー補佐の諸國眞太郎様をお迎えして、クラブ協議会を開催いたしました。大
枠では、石倉貞昭ガバナーの方針に沿った活動であるとお墨付きをいただいたものと自負して
おります。
・先週の例会で日笠伸之プログラム委員長からもお話しがありましたが、本日の例会よりイニシエーションスピーチ
2ndが始まります。「仲間を増やそう」というスローガンのもとそのためには相手を知ることが必要であると日笠委
員長が考えてくださった企画です。皆さまには会員それぞれの人となりをお聞きいただき、お話しのきっかけにし
ていただくと共に、企画してくださった日笠委員長に感謝申し上げます。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ガバナー事務所より、秋田豪雨災害につきまして支援金の協力依頼がありましたので募金
箱を回します。

② 本日18：30より「Ryoutei 県庁通り田町店」において、「第１回IDM」を開催いたします。
出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。

③ 9月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回答くださいますよう
お願いいたします。

④ 「犯罪被害者支援講演会」のご案内を配付しております。
⑤ 次週9月4日㈪の例会は「ガバナー公式訪問例会」です。ご出席のほどよろしくお願いいたします。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 西会員、先日は保険のことでご相談にのっていただきありがとうございました。
森本幹事 : 先週のクラブ協議会参加の皆様お疲れ様でした。本日はIDM、参加予定の方よろしくお願いします。
堀川会員 : 先週の歴史同好会にはドタキャン1名を含め20名と多数の方の参加をいただき又、橘高会員の素晴

らしいお話しを聞かせていただきありがとうございました。
西岡会員 : 橘高会員、歴史同好会での卓話ためになりました。
仲田会員 : 橘高さん、歴史同好会での卓話ありがとうございました。藤田傳三郎の話し、楽しかったです。

相原会長、会費の不足充当ありがとうございました。
西岡さん、ご馳走様でした。

槌田会員 : 山田さん、先日はありがとうございました。
藤島会員 : 先日は歴史同好会に参加させていただきありがとうございます。本日はイニシエーションスピーチのお

時間をいただいております。よろしくお願いいたします。
樋口会員 : 先週の歴史同好会、藤田の歴史を初めて知りました。いい勉強になりました。ありがとうございます。
山下会員 : 藤島会員、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

先週は歴史同好会参加の皆様、ご苦労様でした。藤田財閥の話し面白かったです。
竹本会員 : お誕生日のお祝いありがとうございました。
 原 会員 : 早速半袖ジャケット無しで参加してみました。しかし冷房がよく効いていてジャケットがいるなぁ～と

思っています。
入江会員 : バッチを忘れました。

昨日一昨日と富士山に行ってきました。上りは風、雨、雪（ヒョウ）、雷の中、なんとか小屋までたどり着き
ました。翌日は3回目にして初めての御来光をみることができ、大変満足して下山しました。

 12件　37,000円（累計300,000円）

第一回IDM   　　　
　8月28日 18時30分より「Ryoutei 県庁道り 田町店」にて、第一回IDMが開催されました。
　岩本会員から新入会員に向けてローターリーの歴史、意義、使命、ビジョンについて講話をしていただき、新旧
会員の交流を深めました。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
　犯罪被害者支援講演会が10月1日に行われます。9月11日までに参加のご連絡をお願いします。今回の講師は
2019年4月に発生した池袋暴走事故で奥様と娘さんを亡くされた、交通事故被害者ご家族の松永卓也さんです。
二人の命を無駄にせず、一件でも事故を防げたら、一人でも命を守れたら、少しでも社会が改善されるならとの思
いで講演活動をされています。是非多数の方の参加をお願いします。

野球同好会 野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　8月30日岡山県営球場で練習を行います。まだまだ暑い日が続きますが、参加をお願いします。9月1日土曜日19
時半からレグザムスタジアムにおきまして丸亀と対戦します。応援よろしくお願いします。

９月お祝い行事   

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（９月４日（ヘルシーランチ））　　

サーモンと木の子の炊き込み御飯　大葉の香り
小さなキツネうどん　　　小鉢　　香物

次回のメニュー（９月11日（ヘルシーランチ））　　
金目鯛のポワレ　茸とベーコンの軽い煮込み
リーフのサラダ　ミモザ風
白木耳とフルーツの薬膳ジュレ　　パン　　コーヒー

前回メニュー（8月28日） ：  
国産牛ロース肉のローストビーフ  
レフォールソース


